

Kapolsek Cikembar Acp Teddy Slamet Sosialisasikan Tertib Lalu Lintas dan Bahaya Narkotika di SMA N 1 Cikembar

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

May 2, 2024 - 14:48



Kapolsek Cikembar Acp Teddy Slamet Sosialisasikan Tertib Lalu Lintas dan Bahaya Narkotika di SMA N 1 Cikembar

Cikembar, 2 Mei 2024 - Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kepatuhan generasi muda terhadap hukum serta bahaya kriminalitas, Kapolsek Cikembar, AKP Teddy Slamet, melakukan kunjungan ke SMA Negeri 1 Cikembar pada hari Kamis, 2 Mei 2024, pukul 09.00 WIB. Kunjungan ini merupakan bagian dari program silaturahmi dan edukasi kepolisian kepada masyarakat, khususnya para pelajar.

Kegiatan ini diinstruksikan langsung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, yang menekankan pentingnya peran serta kepolisian dalam membentuk perilaku positif di kalangan remaja. Dalam kunjungan tersebut, AKP Teddy Slamet memberikan penyuluhan mengenai pentingnya tertib berlalu lintas

serta menghindari perilaku negatif seperti tawuran, penyalahgunaan narkoba, dan kegiatan kriminal lainnya.

"Kami dari kepolisian akan terus berkomitmen untuk menyampaikan edukasi ini kepada para pelajar. Tujuannya tidak hanya membuat mereka sadar akan hukum dan aturan, tetapi juga untuk melindungi mereka dari pengaruh negatif yang dapat merusak masa depan," ujar AKP Teddy Slamet dalam sesi sosialisasi.

Kegiatan ini disambut positif oleh pihak sekolah dan para siswa. Kepala Sekolah SMA N 1 Cikembar, Bapak Ridwan Kamil, menyatakan dukungannya terhadap program ini dan berharap akan lebih banyak lagi kegiatan serupa yang dapat membantu membentuk karakter serta menyadarkan siswa tentang pentingnya menjaga diri dan lingkungan sekitar.

Penyuluhan di SMA N 1 Cikembar ini adalah bagian dari serangkaian kegiatan yang direncanakan oleh Polres Sukabumi untuk meningkatkan kesadaran hukum dan kewaspadaan sosial di kalangan remaja di wilayahnya. Melalui edukasi dan dialog, diharapkan bisa tercipta lingkungan yang kondusif untuk belajar dan tumbuh kembang para siswa.

Sosialisasi ini juga diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian, institusi pendidikan, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, serta bebas dari segala bentuk tindak kriminalitas dan pelanggaran hukum.